

## Petites histoires - 1/1

**Deux petites histoires inventées de toute pièce. La première choquante mais réaliste, la deuxième plus dans l'horreur mais aussi réaliste pour l'action faite. A vous de juger...**

Ce soir là, maman était partie, elle m'avait dit qu'elle ne reviendrait pas avant 23h, elle m'a laissé toute seule avec toi. J'avais confiance, donc je suis allé me coucher comme je le fais d'habitude, toi, tu es venu me dire bonne nuit comme d'habitude.

Mais cette fois si elle fut différente des autres fois, tu commença à glisser ta main dans ma chemise de nuit et à me caresser les seins, tu t'approcha de moi et essaya de m'embrasser, tu descendis ta main et la mis dans ma culotte.

Je me débatai comme je le pouvais, mais tu continua, tu m'embrasais avec force et violence en pensant que cela me plaisait aussi, mais c'était tout le contraire, je ne voulais pas. Quand je me mis à crier tu mis ta main devant ma bouche et me demanda de me taire.

Tu me pénétra et j'eus mal, très mal, je sentis du sang couler le long de mes jambes, une fois satisfait tu partis, content me laissant là. Maman rentra, elle vint me dire bonsoir, comme d'habitude, j'ai pleuré mais quand elle est venue je n'ai rien dit. Elle partit avec toi et je me suis endormi avec la peur au ventre que tu reviennes.

Maintenant quand maman n'est pas là, tu viens, comme d'habitude, me dire bonsoir, je meurt à chaque fois que tu me pénètres. J'avais confiance en toi mais tu m'as tué, maman n'en sait rien et n'en saura rien. Papa, je t'aime quand même, même si tu viens me dire bonsoir, mais je pense que tu as confondu amour et amour. J'ai 16 ans et je vois la nature s'épanouir et toi aussi, au-dessus de ma tombe.

### Deuxième texte

Ce sont deux jeunes gens de 20 ans qui sont follement amoureux, mais un jour la fille apprend qu'elle est enceinte, elle qui n'a pas envie de commencer sa vie avec un enfant à tout juste 20 ans décide d'avorter, elle fait une remarque à son copain qui lui dit qu'il voudrait bien lui un enfant, la fille s'énervait et elle part fâchée. Le lendemain elle va à l'hôpital pour avorter, la chose faite elle reçoit un coup de téléphone qui lui annonce que son copain est décédé.

En pleurant, elle sort de l'hôpital et voit le corps de son copain entré, mort. Elle va voir le médecin et lui dit les faits de la mort, un fou lui a planté une aiguille avec du poison, planté à l'endroit même où l'aiguille de médecin a transpercé le petit bébé..., dans le cou. Elle resta seule pendant 5 ans, et un jour dans le cimetière, alors que le garde faisait sa ronde, il trouva le corps de la jeune fille allongé sur la tombe de son ami, avec un embryon dans les mains et une feuille où il y avait marqué "je suis désolée".

Les médecins en faisant une autopsie, réussirent à trouver la raison de la mort, une aiguille fut plantée dans son cou et quelqu'un y injecta du poison. Se quelqu'un dit on sera le bébé de la jeune femme. On dit que tout le soir un tout petit bébé danse sur la tombe de ses parents en plantant une aiguille dans le marbre.